

PERS

PMI Resmi Canangkan Polda Jambi Menjadi Kampung Donor Darah

solmi - JAMBI.PERS.CO.ID

Oct 29, 2024 - 15:12



JAMBI - Ketua PMI (Palang Merah Indonesia) Kota Jambi M Nasir, Selasa (29/10), resmi mencanangkan Kepolisian Daerah Jambi menjadi Kampung Donor

Daerah.

"Polda Jambi menjadi institusi pertama yang memiliki Kampung Donor Darah di Indonesia. Semoga hal ini menjadi ladang amal dan dapat diikuti oleh polda-polda lain di tanah air," ujar M Nasir di sela kegiatan donor serentak peringatan Hari Jadi Humas Polri ke-73 di Gedung Siginjai Sakti Wira Bhakti, Polda Jambi.

Pencanangan ditandai Nasir dengan menyerahkan Surat Keputusan PMI Kota Jambi ke tangan Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono. Kemudian dilanjutkan dengan pemasangan rompi berwarna kepada Ketua Tim Kampung Donor Darah Polda Jambi Syahrul Gani yang menjabat Pelaksana Harian (Plh Kabid Dokkes Polda Jambi).

Kapolda Jambi Rusdi Hartono menyambut positif inisiasi PMI Kota Jambi menjadikan Polda Jambi menjadi Kampung Donor Darah.

"Alhamdulillah kita mendapatkan SK dari PMI Kota Jambi sebagai Kampung Donor Darah. Polda Jambi akan berkomitmen untuk terus bersinergi dengan PMI dalam menjamin ketersediaan kantong darah di PMI, untuk membantu saudara kita yang membutuhkan," kata Rusdi Hartono.

Rusdi Hartono berharap, keberadaan Kampung Donor Darah Polda Jambi mendorong partisipasi aktif dari para personel untuk mendonorkan darahnya secara rutin di Polda Jambi.

"Polda Jambi menjadi instansi pertama di Indonesia yang memiliki Kampung Donor Darah. Ini tentu menjadi kebanggaan bagi saya dan juga masyarakat Jambi. Saya harap hal ini diikuti jajaran polresta dan polres yang ada di Jambi. Sejatinya, hal ini merupakan bentuk pelayanan kepolisian kepada masyarakat," jelas Rusdi.

Pada aksi kemanusiaan yang dipusatkan di Lantai III Gedung Siginjai Polda Jambi, tercatat sebanyak 130 personel Polda Jambi – yang sebagian besar tercatat sebagai donatur darah di Jambi, menyumbangkan darahnya untuk kebutuhan stok PMI Kota Jambi.(sp)